
 

 

INDICAÇÃO 

 

INDICAÇÃO solicitando estudos 

técnicos visando redução de velocidade 

na Rua Batista de Barros, Condomínio 

Maracanã 

 

 

Senhor Presidente 

 

INDICAMOS à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando que sejam feitos estudos técnicos visando 

medidas que possam provocar a redução de velocidade na Rua Batista de Barros, 

no Condomínio Maracanã. 

Justificamos nosso pedido baseados nas solicitações dos moradores daquele 

logradouro, que nos relataram inúmeras ocorrências de veículos transitando em 

velocidade excessiva, causando enorme sensação de insegurança aos pedestres 

que por ali transitam. 

 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 29 de outubro de 2024. 

 
 
 
 

Ver. Zezão 
VEREADOR 
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